

Rücknahme des ödp-Antrages vom 18. September 2008 "M...

Betreff: Rücknahme des ödp-Antrages vom 18. September 2008 "München startet Zeitbank 55+..."

Von: Mechthild von Walter <mechthild.von-walter@muenchen.de>

Datum: Wed, 15 Oct 2008 09:13:14 +0200

An: Renate Riemesch <renate.riemesch@muenchen.de>

Sehr geehrte Frau Riemesch,

den Antrag vom 18. September 2008 "München startet "Zeitbank 55+" zur Unterstützung von Nachbarschaftshilfe" nehme ich zurück, weil ich erfahren habe, dass es in München einen Verein "Zeitbank e.V." gibt, der sich bereits für diese Ziele einsetzt, in Kontakt zu REGSAM steht, plant, sich auch mit den Sozialbürgerhäusern in Verbindung zu setzen, und ein Modell propagiert, das besser ist, als das "Zeitbank 55+". Offene Türen sollte man nach Möglichkeit nicht einzurennen versuchen...

Freundliche Grüße
Mechthild v. Walter